



## Affichage CESC sous le préau

publié le 02/12/2015

Nouveauté

*Descriptif :*

Photo en pièce jointe

A partir de ce jour, mercredi 2 décembre, un panneau CESC, comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté est installé dans le préau au-dessus des casiers. Un élève est pour l'instant chargé de trouver des maximes ou des citations liées au respect, à l'éducation, la solidarité...

Dans quelques semaines, chaque élève pourra apporter sa contribution.

Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**